



Turquía y Armenia

Destinos: Estambul, Ankara, Capadocia, Pamukkale, Efeso, Esmirna, Troya, Canakkale, Erevan, Khor Virap, Garni, Geghard, Lago Sevan, Dilijan, Haghpat, Sanahín

Salidas solo los días O2, O3, O4 y O9 de octubre 2025

17 días / 16 noches

ITINERARIO

Día O1 – Estambul

Llegada a Estambul. Traslado al hotel. Alojamiento.

Nota: En las llegadas al aeropuerto de Estambul (IST) el encuentro con el asistente será fuera de la terminal, en la salida de la puerta nº 8 (A reconfirmar en el momento de la reserva). Si el aeropuerto es el de Sabiha (SAW) encontrarán al asistente fuera de la terminal, enfrente de la columna nº 13, al lado de Simit Sarayı. Igualmente les informamos que las visitas indicadas en la ciudad de Estambul pueden variar su orden. A su llegada a Estambul les informarán el orden correcto en el que se realizarán.

Día O2 – Estambul – Ankara – Capadocia

Desayuno y salida por la mañana hacia Ankara pasando por las montañas de Bolu. En Ankara visitaremos del mausoleo de Ataturk, en 1953 fue inaugurado este Mausoleo dedicado al fundador de la Turquía moderna, Ataturk. Es un bloque de mármol con columnas de 40 toneladas, al que se llega por una larga calle con leones a sus lados, acabada en una inmensa plaza. Almuerzo en restaurante local y continuación hacia Capadocia. En la ruta visitaremos también el lago salado. Llegada, cena y alojamiento en el hotel.

Día O3 – Capadocia

Desayuno y visita de esta fascinante región y del original paisaje, formado por lava arrojada por volcanes hace 3 millones de años. Visita del museo al aire libre el valle de Goreme, increíble complejo monástico Bizantino integrado por iglesias excavadas en la roca con bellísimos frescos. Visita de los valles de Avcilar y Güvercinlik, los cuales tienen un paisaje espectacular de las llamadas Chimeneas de Hadas. Almuerzo en restaurante local. Seguiremos con la visita del Valle de Pasabagi o Çavusin. Durante la excursión visitaremos unos típicos talleres de alfombras, ónix y turquesas. Al finalizar, regreso al hotel. Cena y Alojamiento.

Nota: Durante su estancia en Capadocia tendrá la posibilidad de realizar OPCIONALMENTE, al amanecer, una excursión de globo aerostático o de participar, al anochecer, en un espectáculo de bailes folklóricos en una típica cueva con bebidas regionales ilimitadas. Consulte suplementos.



Día 04 – Capadocia –Pamukkale

Desayuno y salida hacia Pamukkale. Por el camino visita de un cervansaray, un antiguo tipo de edificación que surgió a lo largo de los principales caminos por donde pasaban las caravanas que hacían largos viajes de muchas jornadas. Almuerzo en un restaurante local y continuación a Pamukkale, lugar donde la alta concentración calcárea de sus aguas ha creado una de las formaciones más espectaculares del mundo. Cena y alojamiento en el hotel. Si el tiempo lo permite, tendrán tiempo libre para disfrutar de los baños termales del hotel.

Nota: la visita de Pamukkale (Castillo de Algodón), la podemos realizar este día, dependiendo de la hora de llegada a Pamukkale.

Día 05 – Pamukkale – Éfeso – Esmirna (o Kusadasi)

Desayuno y salida para visitar Hierapolis, antigua ciudad helenística que hoy se encuentra en ruinas. Proseguiremos con la Visita al famoso castillo de algodón, maravilla natural de gigantescas cascadas blancas formadas a lo largo de los siglos por el paso de las aguas cargadas de sales calcáreas procedentes de fuentes termales. Al término, salida hacia Éfeso. Llegada y Almuerzo en restaurante local. A continuación, visita de Éfeso, la ciudad antigua mejor conservada de Asia Menor. Visitaremos el Templo de Adriano, los Baños Romanos, la Biblioteca de Celso, el Odeón, el Teatro, etc... Continuaremos con la visita a la Casa de la Virgen Maria y después, visitaremos un taller de cuero donde podemos ver los famosos tejidos de cuero de la región Egea. Continuación de nuestro viaje a Esmirna. Cena y Alojamiento en el hotel.

Nota: en algunas salidas, el alojamiento podrá ser en Kusadasi en lugar de Esmirna

Día 06 - Esmirna (o Kusadasi) – Troya - Canakkale

Desayuno y salida por la mañana hacia Troya. Visita de la ciudad donde se desarrolló la mítica guerra de Troya y del célebre Caballo reconstruido en madera. Almuerzo en un restaurante local. Salida hacia Canakkale, situada en las orillas del estrecho de los Dardanelos. Llegada al hotel. Cena y alojamiento.

Día 07 – Canakkale - Estambul

Desayuno. Salida para cruzar el estrecho de los Dardanelos y llegar a la parte europea. Continuación hacia Estambul. Llegada y Alojamiento.

Día 08 - Estambul

Desayuno y salida para realizar una visita de día completo 'Joyas de Constantinopla' con almuerzo incluyendo: el antiguo Hipódromo, el Obelisco de Teodosio, la Columna Serpentina y la Fuente del Emperador Guillermo. Continuamos a la Mezquita Azul con sus 6 minaretes, el Palacio de Topkapi y Santa Sofía (Visita exterior). A continuación, traslado para la visita del Gran Bazar. Bazar cubierto construido en el año 1660 que se puede considerar como una pequeña ciudad cubierta por cientos de cúpulas, cuatro mil tiendas en su interior con callejuelas, plazas y 18 puertas de acceso. Fin de la visita en el gran bazar. Regreso al hotel por su cuenta. Alojamiento.

Día 09 - Estambul

Desayuno. Hoy tendremos el día libre para seguir disfrutando de esta maravillosa ciudad. Posibilidad de realizar la visita opcional del crucero por el Bósforo y Bazar de las especias (o Bazar Egipcio). Alojamiento.

Día 10 – Estambul – Ereván

Desayuno. A la hora prevista, traslado al aeropuerto para tomar vuelo hacia Armenia (incluido). Llegada al aeropuerto Zvartnots. Traslado al hotel, situado en Ereván. Tiempo libre para descansar. Alojamiento.



Día 11 - Erevan

Desayuno. Comenzaremos el día con una visita panorámica de la ciudad. Ascenderemos al "Monumento Cascada" para disfrutar de una hermosa panorámica de la ciudad. A continuación, nos dirigiremos a Matenadaran, el Museo de Manuscritos Antiguos e Instituto de Investigación, donde se encuentra uno de los depósitos de manuscritos y libros medievales más ricos del mundo; abarca una amplia variedad de temas, incluyendo medicina, historia, filosofía, historia del arte, literatura y cosmografía. Seguiremos a pie para conocer Ereván atravesando el parque de la ciudad y haremos un viaje en metro para conocer la calle Abovyan, la Plaza de la República, el mercado de comidas y la Mezquita Azul, entre otros. Por último, visitaremos Tsitsernakaberd, que significa "fortaleza de las golondrinas pequeñas", un monumento dedicado a víctimas del genocidio armenio, que el pueblo sufrió en 1915. Visita al museo del Genocidio. Almuerzo en restaurante local y tarde libre donde podrán realizar de manera opcional, una visita a una fábrica de alfombras. Cena incluida. Alojamiento

Día 12: Erevan (Echmiadzin y Zvartnots)

Desayuno. Salida hacia Echmiadzin la primera iglesia cristiana del mundo y declarada Patrimonio Mundial de la Unesco. En ruta, nos encontraremos una de las joyas más preciosas de la arquitectura medieval armenia, el magnífico Templo de Zvartnots, construido en el siglo VII y declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Almuerzo en un restaurante local. Resto del día libre donde tendrán la oportunidad de seguir conociendo la ciudad por su cuenta o realizar visitas opcionales como la visita al Templo Ezidi, y la Fábrica de Brandy Armenio Ararat. Cena incluida. Alojamiento.

Día 13: Erevan (Khor Virap)

Desayuno. Comenzaremos el día conociendo uno de los lugares de peregrinación más importantes del país, el Monasterio de Khor Virap. Es un lugar sagrado para la Iglesia Apostólica y cuna de la cristiandad armenia, por haber permanecido preso en él durante trece años, San Gregorio el Iluminador. En ruta disfrutaremos de una magnífica panorámica del Monte Ararat, donde según la Biblia quedó varada el Arca de Noé tras el diluvio universal. Aunque este monte está en Turquía, las mejores vistas son desde Armenia. Almuerzo en un restaurante local. Resto de día libre. De manera opcional podrá realizar visita al Monasterio de Noravank. Cena incluida. Alojamiento

Día 14: Erevan (Garni y Geghard)

Desayuno. Hoy visitaremos dos de los monumentos más famosos y visitados de Armenia. La primera parada será el Templo pagano de Garni que fue construido en el siglo I d.C. por el rey Tiriades I como templo dedicado a Mitra, el Dios del Sol. Destacan sus baños romanos por sus mosaicos. Continuaremos hacia el Monasterio de Geghard, una obra maestra insuperable de la arquitectura armenia del siglo XIII, parcialmente excavada en una roca de basalto. El monasterio fue declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en el año 2000 junto con el valle del río Azat. Visitaremos una casa local para conocer el proceso de elaboración del pan tradicional Lavash, un pan ácimo que se hace en hornos de arcilla desde hace miles de años en el territorio de la meseta de Armenia. Almuerzo en restaurante local. Resto de día libre donde podrán realizar de forma opcional alguna visita como descenso en 4x4 al río Azat o disfrutar de un concierto vocal de música medieval en el Monasterio de Geghard. Cena incluida. Alojamiento.

Día 15: Erevan- Lago Sevan - Dilijan

Desayuno. Saldremos hacia "La Perla de Armenia", el lago Seván, el segundo lago alpino más grande en el mundo (1900 m). Visita a la península y excursión en el monasterio Sevanavanq del siglo IX. Continuaremos hacia la ciudad de Diliján llamada por los locales "la Suiza Armenia" por su abundante vegetación, ricos bosques e impresionantes paisajes. Visitamos el casco antiguo de la ciudad. Almuerzo en un restaurante local. Seguimos hacia dos complejos monásticos, Haghartsin y Goshavanq, ambos importantes centros religiosos y culturales de la Armenia medieval ubicados en pleno bosque. Posibilidad de realizar una visita opcional a una fábrica de cerveza artesana o un paseo en bote por el Lago Sevan. Llegada a Dilijan. Cena incluida. Alojamiento



Día 16: Dilijan - Haghpat- Sanahín - Erevan

Desayuno. Salida para visitar la región de Lorí y una de las obras maestras de la arquitectura eclesiástica medieval, el Monasterio Sanahín, del siglo X (Patrimonio de la Humanidad). Visita del Monasterio medieval Haghpat (Patrimonio de la Humanidad). Salida pasando cerca de los pueblos de las minorías étnicas que habitan en Armenia: yezidíes y kurdos. Parada para realizar fotos del "Alfabeto armenio", un conjunto arquitectónico compuesto por gigantescas letras armenias. Almuerzo en restaurante local. Llegada a Erevan. Cena incluida y Alojamiento.

Día 17: Erevan - Ciudad de origen

Desayuno. Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso. Fin de nuestros servicios.

PRECIOS POR PERSONA

| Sencilla | Doble | Triple |
|-----------------|--------------|---------------|
| \$4,320 USD | \$3,401 USD | \$3,401 USD |

Pagando al tipo de cambio del día

EL PRECIO INCLUYE

- Traslados de llegada y salida del aeropuerto principal.
- Guía de habla hispana en Turquía
- 9 noches de alojamiento en Estambul
- 5 almuerzos incluidos durante el circuito en Turquía
- Visita día completo en Capadocia.
- Día completo de visita de Estambul y ciudad vieja con almuerzo.
- Entradas a los sitios históricos durante las excursiones guiadas (Excepto Santa Sofía).
- Tasas de estancia en los hoteles de Turquía.
- Traslados de llegada y salida del aeropuerto principal.
- 7 noches de alojamiento en los hoteles indicados.
- Visita de Ereván, Echmiadzin , Zvartnots, Garnim, Geghard, Lago Sevan, Dilijan, Haghpat y Sanahín según itinerario.
- Entradas a los lugares de interés, según itinerario.
- Boleto de avión Estambul - Tashkent en categoría turista.

El precio no incluye

- Visados
- Vuelo internacional desde su ciudad de origen
- Alimentos no mencionados
- Manejo de equipaje y propinas
- Bebidas en las comidas y cenas incluidas en el programa.
- Propinas chofer y guía (Voluntarias).
- Gastos personales.
- Visados.
- Todo lo que no está indicado en el apartado de "el precio incluye".